Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 46 m?2
Référence 84768864
Prix 280 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous avons le plaisir de vous proposer a la vente ce magnifique appartement de 46
m2, entierement rénové, situé au Parc Impérial, a proximité de la clinique du parc
impérial. Cet appartement se compose de 2 pieces, avec un balcon de 5 m?
exposé Sud-Ouest, et est situé au 5eme étage avec ascenseur, offrant une grande
luminosité.L'appartement a été entierement rénové avec des matériaux de qualité
et est vendu avec une cave incluse.Cet appartement lumineux et moderne offre un
cadre de vie idéal, avec toutes les commodités a proximité. Le balcon exposé

Sud-Ouest vous permettra de profiter ...

We are pleased to offer for sale this beautiful 46 m?2 apartment, fully renovated,
located in Parc Impérial, near the Parc Impérial clinic. This apartment consists of 2
rooms, with a 5 m? balcony facing South-West, situated on the 5th floor with an
elevator, providing great brightness.The apartment has been fully renovated with
quality materials and is sold with an included cellar.This bright and modern
apartment offers an ideal living environment, with all amenities nearby. The
South-West facing balcony will allow you to fully enjoy the sunlight.For more

information or to arrange a Visit, ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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